
令和2年度袋井市一般会計補正予算
（第10号）～農林振興対策費～

　ふくろいふるさと農産物応援便事業につい
て、申し込み方法として、第1弾・第2弾で購入

できなかった方は、優先されるのか。
　これまで購入できなかった方が、優先して
購入できるよう、JA遠州中央とも協議し、

配慮していく。

令和2年度袋井市一般会計補正予算
（第10号）～住宅総務費～

　住宅リフォーム助成事業費補助金につい
て、県が実施している住宅リフォーム支援事

業費補助金と重複しないか。
　市の補助金交付要綱の中で、補助対象工事
は、国、県、市、その他団体の補助金の交付

を受けていない、または受ける予定のない工事であ
ることが、補助要件として規定されており、重複す
ることはない。
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令和3年度袋井市一般会計予算
～都市計画総務費～

　無電柱化については、多額の費用が生じ
るため、これまでなかなか着手できなかった

が、国の方針を踏まえて、無電柱化推進計画の策定
に向け、基礎調査を開始していくということで良い
か。

　議会から提案があり、庁内でも検討を進め
ているところであるが、無電柱化について

は、推進計画の策定が第1歩であると考えており、
推進計画の策定に向けて、さまざまな基礎調査を
行っていく。

令和3年度袋井市水道事業会計予算

　水圧不足が生じる場合には、どのように対
応しているのか。
　古い水道管を使っているなどの理由によ
り、水圧・水量不足が生じている場合には、

地域からの要望を受けて、2年から3年をかけ、水
圧不足解消のため、管路の更新を行っている。
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　高橋美博議員（日本共産党）
　コロナの影響で不安を抱える市民の暮らし、支援が必要な人に向けた予算となっていない。また、全ての地域を
課税対象区域とする都市計画税は、都市計画事業のほかに償還金にも充てられており、見直しが必要と考える。さ
らに、マイナンバーカードの普及促進は、市民にとって使用の必要性がそれほど感じられず、費用対効果に見合わ
ない投資となっている。以上のことから反対する。

　田中克周議員（自民公明クラブ）
　一般会計の予算総額は、356億円で、前年度当初予算と比べると1.1%の増である。予算規模は、3年連続、過去
最高予算額となっている。「人生100年時代」や「超スマート社会」、「脱炭素社会の実現」など、時代の潮流を
とらえるとともに、来るべき新しい時代に向けたさらなる成長、発展につなげる予算となっている。コロナの影響
で市税が減収となる中で、国や県からの補助金やふるさと納税寄付金などにより財源が確実に確保されている。
以上のことから賛成する。
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令和3年度袋井市一般会計予算について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ － ○
令和3年度袋井市国民健康保険特別会計予算について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ － ○
令和3年度袋井市介護保険特別会計予算について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ － ○
令和3年度袋井市水道事業会計予算について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ － ○
袋井市国民健康保険税条例の一部改正について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ － ○
袋井市介護保険条例の一部改正について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ － ○

○：賛成　×：反対　△：棄権　ー：欠席または除斥 〈議長（戸塚文彦）は、採決に参加しません。〉 
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